



Entrevista / Ignacio Mier (Coordinador de Diputados – Morena)

“Y dice esa reforma, que ya tiene más de 40 años, que no podían ingresar al recinto... y ¿define lo que es recinto?: el recinto no es el Salón de Sesiones de la Cámara de Diputados, el recinto es todo, los jardines, todo, una vez que tú traspasas la puerta de la calle hacia el recinto, pues es todo el recinto.

“Ahora, ¿qué se hacía en el pasado?, ¿qué hizo el anterior Presidente? Entran en contradicción, como siempre sucede, reglamentos y protocolos distintos, el de la Cámara lo prohíbe, pero el reglamento de custodia del lábaro patrio establece que la escolta que lo porta, nuestra bandera, debe de ir la escolta con el armamento orgánico que corresponda. Entonces se negocia, se acuerda con anticipación entre la Mesa Directiva y la Presidencia. El presidente Creel o yo creo que lo asesoraron mal o se le fue, es de seres humanos, definió que el recinto era el Salón de Plenos, entonces fue su primer error pensar, él interpretó que el recinto es el Salón”.



<https://onedrive.live.com/?authkey=%21APcLkCSW%2Drmk55o&cid=75F18D3264FEE48F&id=75F18D3264FEE48F%212782&parId=75F18D3264FEE48F%212771&o=OneUp>